



México, D.F. a 5 de noviembre de 2008.

**DIP. JAVIER GONZÁLEZ GARZA**  
Presidente de la Junta de  
Coordinación Política de la Cámara de  
Diputados.

Conferencia de prensa concedida a los  
medios de información en el Palacio  
Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- (Inaudible)

RESPUESTA.- A nombre de la Junta de Coordinación Política estará mañana a las 9 de la mañana en el Campo Marte, la diputada Gloria Lavara. Lo que discutimos en la junta son las cosas esencialmente ordinarias; sí, discutimos un poco la gran tragedia del día de ayer, vamos a comunicar el pésame de la Junta de Coordinación Política a los familiares de todos los muertos, creo que son 13.

Es una gran tragedia y lo que queremos es que ojalá se haga una investigación rápida, exigimos una investigación oportuna y que aclare toda la situación.

PREGUNTA.- ¿Esta situación (inaudible) va a interrumpir los trabajos que aquí había respecto al presupuesto? le pregunto porque el diputado Gamboa declaró una cosa y el diputado Chanona...

RESPUESTA.- Así son, así son.

**PREGUNTA.-** ¿La Junta de Coordinación Política para ponerlo a disposición este fin de semana (inaudible) del presupuesto y pasarlo a la otra semana?

**RESPUESTA.-** No, no es que se posponga nada, el calendario es muy claro tenemos hasta el 15 de noviembre para aprobar o no el presupuesto y se va a aprobar en esas fechas.

**PREGUNTA.-** Pero para este fin de semana, por el duelo, en atención a los panistas (inaudible) ¿o no tiene nada que ver y sigue su curso...?

**RESPUESTA.-** Bueno, nosotros respetamos absolutamente la situación del grupo parlamentario del PAN, sin ninguna duda. He discutido con el diputado Larios desde anoche mismo y nosotros estamos en la mejor disposición de ver cuáles son las necesidades del PAN.

**¿Cuál es el acuerdo que tenemos? Vamos a seguir trabajando, evidentemente porque a pesar de la gran tragedia del día de ayer, de la consternación que todo mundo tiene, a pesar de eso tenemos cosas que hacer y tenemos que cumplir, y esto va a seguir adelante.**

**PREGUNTA.-** Diputado ¿saben ya con quién van a estar hablando las negociaciones, con eso del secretario de Gobernación, (inaudible)?

**REESPUESTA.-** No. Quiero decir, yo no tenía discusión con el enlace legislativo de Gobernación, nuestra discusión es en el ámbito de la Comisión de Presupuesto, en primer lugar, de las distintas comisiones y con el secretario de Hacienda, se los informé el otro día.

**PREGUNTA.-** Sí, pero de alguna manera participaba Gobernación...

**REESPUESTA.-** No sé con quién, conmigo no.

**PREGUNTA.-** Diputado, sobre el llamado que hizo ayer el secretario de Gobernación al Congreso para agilizar las reformas en materia de seguridad y justicia.

**REESPUESTA.-** ¿El secretario de Gobernación?

**PREGUNTA.-** Ayer

**REESPUESTA.-** A ver, a ver, ¡ah bueno! todos estamos comprometidos. Es que tú me sacas de onda, digo, francamente. No, todos estamos comprometidos y tenemos nosotros un grupo de gente que está trabajando junto con los senadores, con el propósito de tener listos los asuntos que tienen que ver con las reformas de justicia. Sin duda, estamos en eso.

**PREGUNTA.-** ...Contra Mouriño y su familia en torno a posible tráfico de influencias o corrupción en Pemex.

**RESPUESTA.-** Efectivamente, es muy dura, porque estamos en un asunto en donde es obvio que nosotros nos solidarizamos y damos nuestro pésame a la familia, no sólo de Juan Camilo Mouriño, sino a las familias de las 13 personas involucradas.

Nuestras opiniones sobre el asunto, en las cosas de Mouriño en particular, ahí están y están publicadas. Les pido, quiero decir, yo pedí treinta y ocho veces la renuncia de Mouriño, no es el momento de hablar de eso porque hay una tragedia y hay una consternación, nada más. Lo siento mucho.

**PREGUNTA.-** Diputado, finalmente, sobre la elecciones en Estados Unidos ¿Cómo ve la elección de Barak Obama?

**RESPUESTA.-** A mí me encantó. Les había dicho que, cuando me preguntaron que por qué apoyaba y me gustaría que ganara Obama, yo les dije: pues es que somos del mismo color. Me da muchísimo gusto que haya ganado Obama.

**PREGUNTA.-** Pero si usted es rubio...

**RESPUESTA.- Del otro color.**

**PREGUNTA.-** Señor ¿Se mejorará la agenda política que se tiene con Estados Unidos con esta elección?

**RESPUESTA.-** No sé. Ayer dije y hoy lo repito que aquí el que vino fue McCain y fue un error no haber invitado también a Obama. Cuando menos yo no me enteré si hubo una invitación formal a Obama. Si no la hubo creo que es un error.

Qué es lo que puede pasar. Viene un asunto muy complicado de crisis económica, no sabemos cómo va a plantearse su gobierno ni sus relaciones, pero esperemos que rápidamente haya, y que creo que ya hay una invitación ahora, formal, o cuando menos pública, para que venga Obama.

**PREGUNTA.-** ¿Ustedes se van a acercar como legisladores a este gobierno y tendrán una agenda también para hablar con los nuevos legisladores?

**RESPUESTA.-** Nosotros tenemos relaciones y participamos con una serie de grupos de latinos por Obama, en Estados Unidos y vamos a seguir con eso. Hemos tenido, por supuesto, una relación muy importante, nos parece muy importante lo que ha pasado allá.

Muchas gracias.

-- ooOoo --